

Aménagements urbains de la Porte d'Aix

Table ronde dans le cadre des «Jeudi on cause»
à Coco Velten

Jeudi 28 novembre 2019
18h00 - 21h00

Coco Velten - 16, rue Bernard Dubois, 13001 Marseille

Les étudiants de l'école d'architecture de Marseille proposent d'intervenir sur l'espace public de la Porte d'Aix; leur futur quartier universitaire.

Leur proposition a pour vocation d'être réalisée et est à destination des habitants.

Nous vous invitons à prendre part aux échanges qui porteront sur l'espace public de la Porte d'Aix autour d'une maquette du quartier.

Animée par Hélène Corset-Maillard, architecte des bâtiments de France, directrice de l'ENSA-M.

Avec la participation de :

- Etienne BALLAN, sociologue.
- Etudiants de master de l'ENSA-M, proposant une intervention sur ce quartier.



Organisée par :



ensa école nationale
supérieure
d'architecture
de marseille
m

Invités :


école
nationale
supérieure du
paysage
Versailles Marseille

IUAR
Institut d'Urbanisme et
d'Aménagement Régional
Aix - Marseille